



**COMMUNIQUÉ – OFFRE DE COACHING PERSONNALISÉ POUR NOS MEMBRES
NEWSLETTER – PERSONALIZED COACHING OFFER FOR OUR MEMBERS**

8 août 2023 / August 8th, 2023

Chers Membres,

Le rôle de cadre dans le réseau de la santé n'est pas de tout repos et, il est important de s'outiller afin de faire face au tsunami. C'est pour cette raison que l'APER vous offre du coaching personnalisé sur les sujets de votre choix (analyse de votre cahier de postes, analyse budgétaire, recrutement efficace, préparation de rencontres d'équipes, préparation à rencontrer un employé difficile, préparation à une rencontre avec supérieur immédiat, préparer une bonne PMO, comment bien communiquer, confection d'horaire, préparation de calendriers de vacances, comment gérer avec des indicateurs de performance ou tout autre sujets). Nous vous rappelons que vous payez déjà pour avoir accès à ces services donc, n'hésitez pas à prendre un rendez-vous avec Patrick!

Dear Members,

The role of manager in the health network is not easy and it is important to equip yourself to deal with the tsunami. It is for this reason that APER offers you personalized coaching on the topics of your choice (analysis of the positions in your center of activity, budget analysis, effective recruitment, preparation of team meetings, preparation to meet a difficult employee, preparation for a meeting with immediate supervisor, prepare a good workforce planning, how to communicate well, make schedules, prepare vacation calendars, how to manage with performance indicators or any other subject). We remind you that you are already paying to access these services so do not hesitate to make an appointment with Patrick!

ÉQUIPE APER / TEAM APER
association@aper.q.ca